

Intervendrá Salinas en el caso de las madres de desaparecidos

El grupo 'Eureka' logra entrevistarse con el mandatario de la nación

Sin rencores... Sin amarguras... Pero viva la ilusión de reunirse con los suyos y sobre todo, entusiasmasdas porque vislumbran la posibilidad de que la Justicia prevalezca, ayer el grupo de madres de desaparecidos políticos 'Eureka' afirmaron que sus gestiones ante el presidente Carlos Salinas de Gortari fructificarán pronto y al mismo tiempo mostraron agradecimiento a la solidaridad mostrada por el gobierno de Fernando Baeza.

En efecto, madres que integran las secciones de Cd. Juárez y Chihuahua del grupo 'Eureka' que a nivel nacional pugnan por la liberación de más de 500 presos políticos, en rueda de prensa afirmaron que aunque todas las investigaciones y gestiones las han realizado ellas, porque las autoridades de Gobernación 'no se mueven' continúan en que muy pronto volverán a recuperar a sus hijos muchas de ellas, cuando ya han transcurrido 15 años de su desaparición y en cuyo lapso, las únicas noticias que tienen y que las han mantenido en lucha es que permanecen presos en alguno de los 'campos militares' del país.

Catorce chihuahuenses desaparecidos

La lista de desaparecidos chihuahuenses, es la siguiente:

Javier Gaytán Saldivar, Lorenzo Soto Cervantes, Florencio Coronel Chavarría, Jesús Elizalde 'Tío Carlos', Benito Espinoza, Jesús Corral, Gabriel Domínguez, Plutarco Domínguez, Leticia Galarza, Edgar Olivas, maestro de la UACJ desaparecido hace 8 meses, Olga Navarro, Jorge Varela, Alicia de los Ríos y Jacobo Gámiz, hermano del guerrillero Arturo Gámiz.

El grupo de madres, encabezado por las Sras. Irma Chavarría de Coronel de Cd. Juárez y Martha de los Ríos, de esta ciudad, relató con vivo entusiasmo todo el trabajo que a nivel nacional han realizado en la búsqueda de sus hijos.

Allí, Laurita de Gaytán dijo que hace 15 años, su hijo Javier desapareció y sabe que está en el Campo Militar Número uno, porque su hija Laura liberada en ese lugar luego de 2 meses de cautiverio y Armando que permaneció preso casi un año, así como la versión de otros 'presos políticos' liberados hace 6 años, le han comunicado a la familia Gaytán Saldivar que Javier está encerrado allí, que vive y que está bien.

Madre asegura que su hijo vive

La señora, vecina del poblado de Ignacio Zaragoza, dice que su hijo vive y que lo verá muy pronto, luego de que

el grupo 'Eureka' se entrevistó con el presidente Salinas de Gortari en abril 17 del presente año para agilizar los trámites de liberación de por lo menos 572 presos políticos que a nivel nacional se reclaman y el pasado viernes, durante su visita en Chihuahua, Sali-

nas de Gortari recibió a las angustiadas madres y les manifestó su decisión de liberar a quienes ellas reclaman.

Otras de las madres relataron de la presencia de cárceles clandestinas y mostraron fotos de un local en Cd. Juárez, rumbo a la salida a Nuevo Casas Grandes, donde han permanecido secuestrados muchos individuos, torturados y en las fotos se ven cachuchas de la Judicial Federal, placas de autos, una de ellas de 'Texas 909-FMB'. Se trata de un sitio, dijo la Sra. Coronel, donde el ruido de trenes y trailers no permite escuchar a nadie los gritos de los torturados.

Relataron también cómo 'las brigadas blancas', una policía ilegal como las que abundan en México y muy activas del 70 al 80, son las principales ejecutoras de las aprehensiones de los que posteriormente son reos o desaparecidos políticos, tal y como está ocurriendo actualmente con seguidores del PRD en Michoacán y Oaxaca.

Condenan asesinato de defensora de derechos humanos



Martha de los Ríos, Irma Ch. de Coronel y Laura de Gaytán, integrantes del grupo de madres de desaparecidos "Eureka".